

Bupati Inhu Buka Turnamen Bola Voli Bupati Cup I

Arlendi Situmorang - INDRAGIRIHULU.INDONESIASATU.ID

May 7, 2022 - 18:48



INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu), Rezita Meylani Yopi, S.E. secara resmi membuka turnamen Bola Voli Bupati Cup I di Gedung Olah Raga (GOR) Sultan Mahmudsyah Pematang Reba Kecamatan Rengat Barat, Sabtu (7/5/22).

Dalam sambutan Bupati Inhu menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang sudah terlibat sehingga turnamen bola Voli Bupati Cup I bisa terselenggara

setelah dua tahun terhenti akibat pandemi Covid-19.

Menurut Bupati, turnamen ini secara tidak langsung merupakan upaya kita bersama dalam mengembangkan olah raga bola voli di kabupaten Inhu. "Hendaknya para pemain yang mengikuti turnamen ini, dapat terus dibina dan dikembangkan untuk mengikuti turnamen yang lebih besar lagi di masa mendatang," katanya.

Tantangan yang dihadapi adalah bagaimana pembinaan kepada para atlet agar dapat berprestasi pada ajang yang lebih tinggi lagi. Untuk itu, Bupati meminta KONI Inhu dan Pengkab PBVSI Inhu agar dapat melakukan seleksi dan pembinaan yang intensif kepada para atlet untuk dibawa ke Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) di Kabupaten Kuantan Singingi yang akan datang.

Ia juga berpesan agar wasit dapat memimpin pertandingan dengan sebaik-baiknya, seadil-adilnya dan sejujur-jujurnya sehingga kegiatan turnamen dapat berjalan dengan lancar.

"Saya ucapkan selamat bertanding dengan penuh semangat, tunjukkanlah kemampuan terbaik yang dimiliki serta tetap menjunjung tinggi sportifitas," katanya.

Evy Irma Junita, selaku Ketua panitia penyelenggara Bupati Cup I mengatakan, turnamen ini bertujuan untuk melakukan seleksi untuk cabang olah raga bola voli khususnya untuk menghadapi porprov di Kabupaten Kuantan Singingi.

Turnamen Bola Voli Bupati Cup I ini akan digelar selama tujuh hari dari tanggal 7-13 Mei 2022 dan diikuti oleh 14 kecamatan yang masing-masing terdiri dari tim putra dan tim putri.

Selain itu, lanjutnya, dalam rangka memeriahkan Bupati Cup I ini juga diadakan pagelaran seni budaya Melayu, Jawa dan Batak di halaman GOR Sultan Mahmudsyah Pematang Reba.

Setelah sambutan berlangsung Bupati Rezita secara resmi membuka turnamen bola voli Bupati Cup I dan ditandai dengan pemukulan servis pertama yang diwakili oleh Dandim 0302 Inhu.

Sebagai pembuka, digelar pertandingan tim bola voli putri antara Kecamatan Peranap melawan Kecamatan Sei Lala. (Arlendi)